

RIWAYAT HIDUP

Suprpto, lahir di Natar Kabupaten Lampung Selatan pada tanggal 02 Januari 1975. Penulis merupakan anak bungsu dari Bapak Jurido dan Ibu Srimulyaningsih. Orang tuanya merupakan salah satu tokoh masyarakat yang cukup berpengaruh di daerahnya sehingga dalam kesehariannya cukup memberikan pengaruh kedalam dirinya untuk selalu berusaha menjadi orang yang terbaik dan memberikan keteladanan kepada rekan-rekannya.

Penulis pada masa kanak-kanaknya mengawali pendidikannya di SD Negeri I Natar dan lulus tahun 1987. Memasuki masa remaja, penulis melanjutkan sekolah di SMP Negeri I Natar. Selama pendidikan di SMP, penulis aktif mengikuti kegiatan Pramuka. Dan pengalamannya dalam kegiatan sekolah tersebut banyak menyumbangkan kemampuan dan pembentukan kepribadian yang cukup baik dalam dirinya. Melanjutkan pendidikan setelah SMP tahun 1990, penulis melanjutkan pendidikan di SMA Negeri I Natar. Ketika sekolah SMA ini, penulis aktif dalam kegiatan Pramuka dan Rohis, dan pengalamannya dari kegiatan-kegiatan ekstrakurikuler ini cukup bermanfaat bagi dirinya dan orang lain serta lingkungannya.

Selepas sekolah di SMA tahun 1993, pada tahun 1996 melamar pekerjaan sebagai PNS di Pemerintah Daerah Provinsi Lampung, dan ditempatkan di Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Tengah. Penulis

bekerja di Bagian Kepegawaian Sekretariat Daerah Kabupaten Lampung Tengah.

Pada tahun 1998, sembari bekerja penulis melanjutkan pendidikan Strata-1 di Universitas Terbuka. Pasca otonomi tahun 1999 Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Tengah dipecah menjadi tiga daerah otonom, yaitu pertama Kabupaten Induk (Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Tengah) sendiri, kedua Pemerintah Daerah Kabupaten Lampung Timur, ketiga Pemerintah Daerah Kota Metro. Penulis ditempatkan sebagai pegawai di lingkungan Pemerintah Kota Metro. Awal otonomi ini penulis bekerja di Bagian Kepegawaian Sekretariat Daerah Kota Metro. Seiring perubahan Perda, maka Bagian Kepegawaian berubah nama menjadi Badan Kepegawaian Daerah (BKD).

Pada tahun 2002, penulis lulus kuliah S-1 di Univeritas Terbuka dan mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Politik (S.IP). Dan pada tahun 2008, instansi tempat bekerja penulis bekerja berubah nama sesuai dengan perubahan nomenklatur peraturan menjadi Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Metro (BKPPD). Pada tahun 2009 penulis meneruskan pendidikan pasca sarjana Magister Ilmu Pemerintahan pada Program Pasca Sarjana Universitas Lampung (Unila).